
 

 

 

 Date : Le mercredi 1er septembre 2022 

 Heure : 18 h 30 

 Emplacement : Salon du personnel 

 

 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
Réunion du 5 septembre 2023 

 

Membres Présents : Perrine Vermeulen-Malrat (p), Nicolas Boisvert (p), Hervé Duret (p), Jenviev Azzolin, 

Stéphanie Peillon (sdg) 

Direction : Michaël Fortin 

I.  Ouverture de l’assemblée 

a) Prise des présences et vérification du quorum. 

b) Quorum atteint 

II. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Adoption proposée par Perrine Vermeulen-Malrat et secondée par Nicolas Boivert. 

III. Parole au public NA 

IV. Lecture et adoption du procès-verbal du 12 juin 2022 

- Adoption proposée par Jenviev Azzolin et secondée par Hervé Duret. 

V. Objets d’approbation 

a) Rapport annuel du CÉ 

- Quelques modifications doivent être apportés (dates …). 

- Questionnement au sujet de cases avec des sujets non traités lors des CE de 2023 

avec le report de certains sujets sur les CE 2024 (projets pédagogiques notamment). 

- Adoption proposée par Nicolas Boivert et secondée par Jenviev Azzolin. 

b) Organisation de l’Assemblée générale 

i) Proposition de présentation PowerPoint par Perrine Vermeulen-Malrat avec ordre 

du jour et sujets abordés (cf doc envoyé par Perrine Vermeulen-Malrat). 

ii) Correction sur l’invitation concernant le service de garde qui sera proposé 

seulement pour les enfants qui fréquentent l’école Saint-Enfant Jésus. 



 

iii) Proposition d’un accueil global à 18h de tous les parents avec tous les 

professeurs. 

iv) Membres sortant : Perrine Vermeulen-Malrat et Nicolas Boivert souhaitent se 

représenter, tous les membres à qui il reste 1 ans souhaitent continuer leur 

mandat. 

v) Scrutateur pour l’élection 2023-2024 : Hervé Duret et Valérie Peletier. 

vi) Ajustements des ordres du jour et suppression de l’heure de fin. 

vii) Intégration à l’invitation d’un lien URCQAP pour l’explication du rôle d’un CE 

(Lien envoyé par Perrine Vermeulen-Malrat). 

VI. Parole… 

a) Aux enseignants  

- Pas d’enseignants présent 

b) À l’OPP 

- Proposition par Nicolas Boivert d’une épluchette de blé d’Inde (pas de date de prévue) 

c) À la communauté – Maison d’Aurore 

-  Intervention de La maison d’Aurore le mardi et le jeudi (au lieu du mercredi en 2022-

2023) dans les locaux de l’école  

 

Questions :  

- Jenviev Azzolin demande des explications sur la cour de l’école concernant le module 

avec proposition de « pétition par les parents ». 

 

Fin de la rencontre à 19h20 

_________________________________ 

Perrine Malrat, Présidente 

________________________________ 

Michaël Fortin, Directeur 


